



COLUMNA INVITADA

## Basta de engaños. ¡Ya párele!

El pánico que se está sintiendo en Palacio Nacional con motivo de las próximas elecciones

MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO  
OPINIÓN - 19/1/2024 - 00:26 HS



Mariana Gómez del Campo / Colaboradora / Opinión El Heraldo de México. Créditos: Especial

El pánico que se está sintiendo en **Palacio Nacional** con motivo de las próximas elecciones es cada vez más evidente. Claro que el presidente lleva todo el sexenio presentando iniciativas de **reformas a la Constitución** y a las leyes que no benefician en nada a los ciudadanos, pero en estos momentos electorales, está alcanzando un nivel de mentiras que demuestran un gran cinismo así como una simulación desmedida. Sabe que va a perder y está desesperado.

Ahora resulta que el **próximo 5 de febrero el presidente**, sabiendo que no cuenta con la mayoría calificada, presentará un paquete de reformas a la Constitución, entre las que se encuentra la relativa al **sistema de pensiones**.

Pretende según él, que los trabajadores al momento de su retiro reciban de **pensión el 100%** de su último salario percibido. ¡Por favor! Esto no existe en ningún lugar del mundo, ni en los países más ricos. Para lograrlo sería necesario un presupuesto de dimensiones inimaginables y ocupar los **recursos públicos de cien países**.



La realidad es que su verdadero objetivo es hacer proselitismo en favor de su candidata que nada más no levanta, ya que si realmente le importaran las **jubilaciones de los trabajadores**, presentaría una estrategia diferente a través de la cual fuera posible destinar recursos de manera más eficiente y mejorar los sistemas de ahorro de los trabajadores al momento de su retiro.

Una verdadera estrategia requiere estudios técnicos correctos, justos y realistas. Es importante que se generen consensos entre las partes involucradas sin poner en riesgo la salud financiera del país. De acuerdo con los expertos existen mecanismos adecuados para destinar recursos a estos fines.

Todos sabemos que eso no es lo que al inquilino le interesa. La realidad es que esta propuesta es una más de sus tácticas demagógicas y ruines para engañar y manipular a la gente, y no para buscar su beneficio.

Que le quede claro a morena que ninguna iniciativa absurda con fines electorales va a borrar la inseguridad y la violencia que estamos viviendo, los datos falsos en materia de desaparecidos que el gobierno quiere maquillar burdamente con un nuevo censo y tampoco va a lograr que olvidemos las más de 170 mil víctimas de **homicidio y feminicidio** durante este sexenio ni la negligencia criminal en materia de salud durante la pandemia.

¡Basta de engaños!

POR MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO

Secretaria de Asuntos Internacionales del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional.